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Aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro (07/03/2024) às 20h45m, reuniram-se 

na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil 

dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) Secretário Rogério 

Santos da Silva, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, Heraldo 

Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de 

Andrade. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- 

O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1º (primeiro) Secretário que fizesse a chamada dos 

vereadores e a leitura da Ata da 197º (centésima nonagésima sétima) sessão, que após ser lida, foi 

discutida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Em seguida, o Presidente solicitou que 

fizesse a inscrição dos parlamentares, e não havendo matérias e oradores para o expediente, o Presidente 

passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA — Não houve matérias a serem discutidas e votadas. 

EXPLICAÇÃO PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Elson Fernande, onde agradeceu por 

todos que lhes prestaram apoio e sempre usa o respeito para que seja respeitado, pois a tribuna é para 

trazer coisas boas e não desavenças. Disse que não fala de ninguém em esquina e sua imagem não será 

prejudicada por comentários inverídicos, só vai a lugares onde é chamado, é amigo do governador a 

longas datas desde que era deputado federal, não é dono de empresa e em nada de licitação e não sabe 

como ocorreu o processo, e quem quiser que busque o setor responsável. Disse a Allysson pra usar as 

palavras com quem vem trazendo informações para ele, foi bem votado sim nas eleições, mas todos 

ajudaram e os comentários de Allysson machucam os outros finalizou agradecendo novamente a toda 

população. Heraldo Chagas falou que a discussão é longa, cada um tem seu posicionamento, mas o 

diálogo é o melhor caminho, todos sabem o regulamento do regimento interno, e os políticos de Pinhão 

querem o desenvolvimento do município, pois não é fácil ser parlamentar em cidade de pequeno porte, e é 

ciente que durante seu mandato fez algo para o povo, mas muitas vezes são injustiçados, porém são os 

vereadores que estão diariamente em contato com a população e os deputados que são eleitos não sabem 

da verdadeira realidade. Heraldo entende as dificuldades que a gestão passa para atender a demanda, 

principalmente em questões de obras, a exemplo da praça de eventos, mas se dependesse do prefeito a 

realidade seria outra, como no caso do mercado municipal, e por fim orientou a população sobre algumas 

questões relacionadas a festa do padroeiro. José Allysson Bispo finalizou o assunto referente a licitação 

estadual e ressaltou que sua maior revolta foi não cederem a palavra, além disso, ainda foi tachado de 

querer se aproveitar da situação. Allysson falou que não tem nada contra Elson, mas afirmou que o 

parlamentar não foi verdadeiro nas palavras e disse que já foi ofendido em tribuna pelo mesmo; recordou 

de momentos políticos junto ao colega, disse que sua votação foi porque trabalha pelo povo 

incansavelmente, reforçou que foi expulso porque incomoda, mesmo assim, pediu desculpa e perdão a 

Elson se caso o ofendeu moralmente, mas deixou claro que não precisa o vereador faltar com ética porque 

tudo é passageiro, e relembrou que foi chamado de volta ao grupo de situação. Allysson pediu que Elson 

expresse com mais clareza porque que ele foi eleito, pois não deixou claro esse posicionamento no seu 

discurso. Por fim, parabenizou o Presidente pela empresa de marketing e recordou que foi ele que deu 

início ao avanço tecnológico nas sessões. Klebson mais vez se solidarizou aos dois envolvidos no assunto 

da licitação estadual e o momento seria para esclarecimento; pediu que a gestão olhe com carinho sobre 

as nomeações das ruas que não tem identificação e outras que precisam ser trocadas. Destacou que todos 

devem valorizar a amizade e não percam o vínculo por causa de política, e jamais prestou ajuda ao 

próximo pensando em retorno. Luciano Batista respondeu a Klebson que algumas vias públicas já estão 

sendo restauradas, assim como o patrolamento das estradas vicinais. Heraldo pediu a palavra e fez elogios 

às estradas vicinais de Pinhão em comparação com o município de Carira. Luciano concluiu convidando 

toda a população para o novenário do Padroeiro São José; falou que a questão do mercado municipal está 

sendo resolvida e a praça de eventos receberá reformas. Heraldo novamente destacou o trabalho da 

gestão, irgâve atender pedido da oposição e disse que é necessário fazer cobranças com 
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responsabilidade, coisas que não aconteciam na gestão passada. Klebson também entrou no assunto e 

falou que a gestão anterior a atual perdeu as eleições justamente porque não atendeu o suficiente a aliados 

e à oposição. Luciano lembrou que as indicações de Klebson foram atendidas e mais uma vez desejou 

ótima festa a todos, mas ainda tem pessoas que torcem para dar errado. Rogério parabenizou todas as 

mulheres pelo dia internacional da mulher. Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a 

presente sessão. Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, em 07 de margo de 2024. 
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